



FLASH INFO

AUCHAN VEND SES BIJOUX DE FAMILLE ET DÉVELOPPE LA FRANCHISE

Auchan annonce la vente de 7 Supermarchés ainsi que le développement massif de la franchise et entend même ouvrir son parc de supermarchés à la franchise d'ici 2032 !

Des erreurs stratégiques et économiques poussent les actionnaires familiaux à copier la concurrence et massifier la franchise. Ils jouent les financiers plus que les commerçants, cela est bien plus rentable pour eux... Moins de charges de personnel, de gestions administratives : le désengagement social à outrance peut commencer ! Quelles seront les conséquences sociales ? Les salariés seront projetés dans l'isolement social et syndical !



Auchan planifie le développement de sa franchise jusqu'en 2032 !



Le projet pour 2032 : **Capter d'avantage de franchises**, sachant qu'actuellement, Auchan détient déjà 16 Hypermarchés franchisés (principalement Schiever).

Auchan ne parle pas de franchiser ses propres Hypers à date...mais ?

Qui peut nous garantir l'avenir ?

La Direction donne peu de précisions. Peut-être l'arbre qui cache la forêt ?



Pour les Supermarchés, c'est une autre histoire...Il existe actuellement **246 Supers sur toute la France**. Auchan souhaite augmenter la franchise supermarchés, dont une partie serait captée chez nos concurrents. Il ne faut pas se leurrer, nous craignons qu'une partie de notre parc Supers passe en franchise, même si la direction refuse à l'instant T de nous en communiquer le nombre.

La direction a participé récemment au salon de la franchise afin de séduire et capter des franchisés. Cela suffira-t-il pour atteindre ses objectifs ?

Une chose est certaine, la CFDT va suivre ce dossier de très près, interpellé le législateur afin de garantir et promouvoir les droits de tous les salariés et exigera des contreparties conséquentes !

Les élus CFDT, avec TOI et pour TOI !